



Social

Tel. 61-0577

Por
Elida Villalaz de Pando

BRILLANTE EXPOSICION DE PRETTO V.



Muy concurrida resultó la inauguración de la exposición pictórica de Rogelio Pretto Villalaz en el Museo del Hombre Panameño. La exhibición, auspiciada por la Dirección Nacional del Patrimonio Histórico fue inaugurada por la Dra. Reina Torres de Araúz, directora de la institución. Las obras estarán presentadas en el salón de exposiciones temporales durante tres semanas para que el público pueda visitarla.

La gráfica recoge momentos del acto inaugurativo. Estuvieron presente en dicho acto importantes críticos y escritores quienes manifestaron su intención de escribir sus puntos de vista sobre la controversial obra de Pretto.

En la gráfica podemos verlo en compañía de su esposa y su hija. Esta es la primera exhibición individual que se le hace a un pintor en la sala de exposiciones temporales del museo.

